

LIBERACION

EDICIÓN DIGITAL

Nº 415

19 de Agosto de 2024

ÓRGANO DE PRENSA DEL PARTIDO DE LA
LIBERACIÓN DE ARGENTINA (PL)
www.partidodelaliberacion.com.ar

LUCHAR UNIDOS EN UN FRENTE ANTIIMPERIALISTA Y ANTIFASCISTA



El gobierno facho seudo libertario de Milei es elogiado por Trump, el FMI y Elon Musk. El pueblo argentino lo repudia cada vez más por el ajuste que ya causó centenares de miles de despidos y cerró 10.000 Pymes. El "topo" amenaza vetar cualquier ley que mejore un poquito a los jubilados y las universidades. Y con el RIGI va a regalar a los monopolios el petróleo, el litio, cobre y demás recursos. Lo quiere hacer en base a la represión policial, el espionaje y la inclusión de las FFAA en seguridad interior. El blanco de la lucha es Milei con sus socios y cómplices. Paro general y plan de lucha hasta derrotarlo.



.....
BASTA DE "MAL MENOR":
FRENTE ANTIIMPERIALISTA
Y ANTIFASCISTA. PÁG. 3.
.....

.....
DIPUTADOS VISITAN A LOS
GENOCIDAS Y QUIEREN
LIBERARLOS. PÁG. 5.
.....

.....
VENEZUELA: VERGÜENZA DAN
LOS TIBIOS Y "PROGRES".
PÁG. 16
.....

Un peronismo dividido entre Cristina, Kicillof, Massa y Moreno



Uno denunciado por violencia de género y el otro trabajando para el fondo Greylock.

Desde su fundación en 1965 como Vanguardia Comunista, el actual Partido de la Liberación ha tenido entre otras virtudes políticas que nunca fue parte del gorilismo, la corriente oligárquica de derecha con algunos acompañantes supuestamente de “izquierda”, que tomó a ese movimiento como enemigo y lo trató como tal, con golpes de Estado inclusive. Nuestra postura siempre trató de distinguir lo positivo de aquella originaria burguesía nacional industrialista con una pata en el Ejército de los años ‘40 y en el movimiento obrero de esa época, que aportó cosas positivas al desarrollo nacional y también reportó beneficios a los trabajadores. También buscamos diferenciar entre bases y dirigentes, e incluso entre dirigentes, porque ni siquiera Perón y Evita eran iguales (mucho mejor ella).

Tanto para analizar ese fenómeno político tan complejo e importante, como para hacer política en general, aquellos fundadores nos educaron en hacer análisis temporales y concretos. Porque en este tema no era lo mismo el primer peronismo (1945) que el segundo (1952 en adelante); no era igual el Perón del “desensillar hasta que aclare” (1966) a de 1972 (que alentaba a las “formaciones especiales”). Obvio tampoco era el mismo Perón quien puso a Cámpora en 1973 y en 1974 alentó la formación de la criminal Triple A que debutó asesinando al diputado de la izquierda peronista Rodolfo Ortega Peña. Ese Perón último nos legó el gobierno de derecha de Isabel y López Rega que facilitó el golpe fascista de 1976.

Más acá en el tiempo, no fueron lo mismo los dos gobiernos del entreguista Carlos Menem que los tres gobiernos progresistas de Néstor Kirchner y Cristina. Hoy hacemos explícito una vez más nuestro repudio al intento de magnicidio que sufrió Cristina el 1/9/2022 y a que la justicia se niegue a investigar a los instigadores políticos de derecha de ese atentado.

Dicho esto, ratificamos que el gobierno del Frente de Todos-Unión por la Patria, entre 2019 y 2023, salvo el lapso de la pandemia, tuvo un desempeño lamentable y mediocre, que violó su promesa política de investigar la deuda externa fraudulenta. Peor aún en marzo de 2022 la legalizó y comenzó a pagar al FMI, con el ajuste sobre el pueblo, de modo parecido a como en agosto de 2020 había renegociado con los fondos BlackRock y otros.

Esta limitación es condición “natural” del peronismo, un movimiento capaz de tener fricciones y diferencias secundarias con el imperialismo, pero que a la postre ha terminado capitulando frente a ese enemigo principal de nuestro pueblo y Patria. Su “tercera posición” siempre concluyó a los pies de Washington, la Casa Blanca, el FMI, Wall Street y el Pentágono.

La lectura histórica y del pasado reciente es la que nos indica que la actual crisis de mega ajuste y entrega del país por parte del gobierno facho pseudo libertario no tendría ninguna salida aguardando a una eventual victoria peronista en 2027.

En primer término porque para eso faltan tres años, que en esta gravísima situación equivalen a un siglo de sufrimiento.

Y en segundo lugar, porque ninguna de las corrientes peronistas tiene propuestas para solucionar esa crisis. Un ejemplo patético lo dio su precandidato presidencial y actual gobernador bonaerense, el “progre” Axel Kicillof, que disputó con la presidencia de Milei y la gobernación de Río Negro para que la planta de Gas Natural Licuado (GNL) de YPF y Petronas se pusiera en Bahía Blanca. Milei y Weretilneck decían “mejor Río Negro porque adhiere al RIGI” y Kicillof decía “en Buenos Aires también tenemos muchos beneficios para grandes empresas”. La planta se hará en Río Negro (ver nota aparte).

No es una limitación sólo de ese referente bonaerense. Cristina dijo el 30 de junio pasado: “Yo no quiero que fracase Milei”. Agregó en ese reportaje con Pedro Rosemblat: “Para solucionar los problemas necesitamos acuerdos básicos, no bases”. Además, hizo eje en la necesidad del llamado a la unidad para que los dirigentes políticos más importantes de la Argentina se pongan de acuerdo en diversas cuestiones con el objetivo de que el país salga adelante. Eso se podía leer como una propuesta de acuerdo nacional y multipartidario que incluiría a Milei, por ejemplo para legalizar una economía bimonetaria con el dólar como estrella.

Por esos días una expresión de la derecha peronista, Guillermo Moreno, hacía de anfitrión en reuniones con economistas de Kicillof (Roberto Feletti), de Massa, Cristina, Pichetto y otras versiones partidarias, para alumbrar un “programa económico peronista”. La tarea se interrumpió y ahora los dirigentes están con otras prioridades. Alberto Fernández, tratando de zafar de graves procesos penales iniciados por denuncias de su exmujer. Moreno por haber recibido una condena a 3 años de cárcel por adulterar estadísticas del INDEC. Kicillof estuvo con esa pelea por la planta de gas y buscando acuerdos con gobernadores como Quintela. Cristina sigue ocupada en su defensa en el juicio por el intento de magnicidio y Massa con mucho trabajo como directivo del fondo buitre Greylock, etc.

Otra prueba de que ninguno de estos dirigentes sirve para forjar una alternativa antiimperialista es su postura sobre los comicios en Venezuela, ganados limpiamente por Nicolás Maduro con el 51,2 por ciento de los votos frente al 44,2 del ultraderechista González Urrutia, títere de Corina Machado. Cristina exigió a Maduro que exhiba las actas de la votación y en esa misma línea se pronunció el bloque de diputados de Unión por la Patria, con lo que sugerían que habría existido un fraude, en coincidencia con la campaña del imperialismo. Esa exigencia también mostró la ignorancia de la señora del Instituto Patria, porque en todo caso los informes del comicio del 28 de julio no corresponden al presidente Maduro sino al Consejo Nacional Electoral presidido por Elvis Amoroso, un vicepresidente y otros diez rectores, que explicaron las demoras en los ataques informáticos sufridos por el CNE. Peor fue el comunicado del Frente Renovador, firmado por el exministro de Transporte, Diego Giuliano, acusando a Maduro de cometer fraude, violar los derechos humanos y atentar contra la democracia, “como lo denuncia desde 2013, el líder de nuestro espacio político, Sergio Massa”. El de Tigre, como se recordará, defendió a Juan Guaidó, el proyanqui presidente autoproclamado en 2019.

Desde aquel histórico 17 de octubre de 1945 a este agosto de 2024, ¡qué bajo ha caído el peronismo! No obstante el PL, mientras denuncia a esa dirigencia, seguirá buscando posibles aliados en sus bases y también en militantes y dirigentes que, aún en minoría, sostienen las banderas de Independencia Económica, Justicia Social y Soberanía Política. Eso sí, desde nuestra total independencia política y orgánica porque somos de izquierda revolucionaria y eso no lo cambiamos por nada ni nadie.

Basta de “mal menor”, hagamos un Frente Antiimperialista y Antifascista

BASTA DE POBREZA

Más allá de los mentirosos elogios que recibió el gobierno facho seudo libertario de Javier Milei de parte del imperialista Donald Trump, la directora gerente del FMI y el magnate Elon Musk, Argentina se hunde en la pobreza, la indigencia y la dependencia. Un millón de pibes se van a dormir sin cenar. Esa es la verdad de la milanesa, con una pobreza que azota al 55,5 por ciento de la población (especialistas del CELAG consideran del 73 por ciento), con 7 de cada 10 niños hundidos en ese mar.

Aunque mientan con que la inflación está bajando, en siete meses del año acumula 87 por ciento porque en julio añadió 4. Es una marca que los salarios, jubilaciones y planes sociales no alcanzan y mucho menos recuperarán lo perdido durante el pésimo gobierno de Alverso, Cristina y Massa. Una familia tipo necesita 929.845 pesos para no ser pobres según el Instituto de Estadísticas y Censos de CABA, sin contar el alquiler. Y esa suma es astronómica para la mayoría de los argentinos.

Nos quieren engañar con que están bajando la inflación. No es una verdad estricta, pero además quieren ocultar que esa “disminución” viene del parate de la economía, con caída del 30 por ciento de la actividad industrial y comercial, el freno de la obra pública y el ajuste del gasto público también sobre salarios, jubilaciones y presupuestos de Educación y Salud. De ese modo el gobierno de Milei y Villarruel nos pega por partida doble: con recesión e inflación. En realidad, por partida triple, porque también aumentaron la deuda externa en 65.000 millones de dólares, según denunció el profesor Horacio Rovelli.

Es falso que el sacrificio del ajuste lo estemos haciendo todos. Por ejemplo, Marcos Galperín tuvo ganancias extraordinarias en Mercado Libre. En el segundo trimestre del año sus ingresos fueron de 5.073 millones de dólares, 42 por ciento más interanual. Este multimillonario se radicó en Uruguay para “pagar menos impuestos”. Él y muchos de sus colegas favorecidos por Milei, como Paolo Rocca, Marcelo Midlin, Alejandro Bulgheroni, Eduardo Eurnekian, Pérez Companc, Eduardo Elsztein, etc, están amasando más fortunas, adentro y afuera del país.

Estos buitres están lanzados sobre lo que queda del país. Han sacado en cuatro viajes clandestinos el oro del Banco Central rumbo a Londres, para empeñarlo y pedir más créditos (léase más deuda externa). Anunciaron que rematarán las cuatro represas hidroeléctricas y más gobiernos provinciales se suman al RIGI (Régimen de Incentivo para Grandes Inversores), por ejemplo los peronistas de Córdoba, Salta y Catamarca.

PERONISMO NO ES LA VÍA

Esa última circunstancia confirma lo que venimos denunciando: el gobierno facho de Milei es el principal responsable de nuestros dramas, pero también tienen mucha culpa sus aliados directos macristas y radicales. También lo ayudan los bloques de Pichetto y gobernadores como Llaryora, Sáenz, Jaldo, Weretilneck y varios más, que acordaron con la ley Bases y el DNU del mega ajuste y la entrega del país.

Una parte de los argentinos, por suerte en baja, aún cree que hay que darle más tiempo a Milei. Grave error pues el “topo” está destruyendo el Estado desde adentro y cada día hará más daño.

Otra parte de los compatriotas, que está contra los fachos seudo libertarios, piensa que vendría bien una vuelta del peronismo. Esto también es equivocado. Los últimos cuatro años (2019-2023) mostraron que el peronismo no resolvió los problemas y a varios los agravó, como la inflación, la deuda externa y la pobreza. Y ahí estuvieron comprometidos todos los sectores del peronismo, como Frente de Todos-Unión por la Patria, La Cámpora, etc.

En estos siete meses ninguno de sus dirigentes se movió para frenar el ajuste y la entrega del país. Alberto Fernández se metió en Puerto Madero, y ahora mucho más después de las gravísimas denuncias de su ex pareja. Cristina se fue al Calafate y reaparece muy de cuando en cuando para pedirle a Milei un “acuerdo nacional”. Massa es empleado



Luchar contra el Fondo y la deuda, prioridad política.

del fondo buitres Greylock y junto a la embajada yanqui conspira contra Venezuela bolivariana. Guillermo Moreno dice estar de acuerdo con Trump y la fascista Villarruel. Los popes de la CGT están borrados de la resistencia gremial que viene desde abajo. Axel Kicillof se centra en su campaña electoral para el 2027.

Además ninguno de esos dirigentes tiene una propuesta antiimperialista y antimonopolista. Ninguno reflota la promesa electoral de 2019 de investigar la deuda externa, no digamos de repudiarla por ilegal y fraudulenta, y de mandar a juicio y prisión a los responsables de haberla contraído y pagarla a expensas de los argentinos. Esa borrarina es porque el gobierno de Fernández, Cristina y Massa legalizó esa estafa con el acuerdo fondomonetarista de marzo de 2022. Así que fueron cómplices de esa estafa y canal por donde fluyen año a año más de 15.000 millones de dólares hacia el FMI y fondos como BlackRock.

La resignación al “mal menor” se ha probado como erróneo y también ineficaz para impedir las victorias de la derecha con Mauricio Macri y el PRO en 2015 y la ultraderecha con Milei y LLA en 2023. O sea el “mal menor” fue culpable de que hoy suframos el mal mayor.

FRENTE ANTIIMPERIALISTA Y ANTIFASCISTA

Enfrentar al gobierno del mega ajuste y entrega del país, que apela a la brutal represión policial y también al espionaje incluso de las redes sociales (proyecto de Bullrich) y al uso de las Fuerzas Armadas en seguridad interior, excede a las fuerzas de cada partido del campo popular. En la práctica hay unidad en la lucha a nivel sindical, social y de derechos humanos, donde se unen diversos sectores, por ejemplo para luchar contra los 160.000 despidos ya concretados por privados y el Estado.

Ese es un buen puntapié inicial: la unidad para la resistencia, pero no alcanza y debe ampliarse y profundizarse, sobre todo cuando hay tantos burócratas sindicales que siguen frenando esas luchas (ver SINDICAL).

Y aún queda un desafío mayor: dar un salto cualitativo hacia un frente de unidad política, de contenido antiimperialista y antifascista, centrado en tareas de apoyar las mencionadas luchas y avanzar hacia el Argentinazo para derrotar a Milei. El PL reitera su llamado a las fuerzas de izquierda, al nacionalismo popular, a los sectores combativos del peronismo, a los cristianos por la liberación, a los luchadores de los movimientos piqueteros y de Derechos Humanos, a los perseguidos pueblos originarios, a los feminismos populares, a los solidarios con Cuba, Venezuela, Nicaragua y la Patria Grande, a los ex combatientes de Malvinas no fachos, etc, a sumar fuerzas en un Frente Antiimperialista y Antifascista. La cosa es urgente, ahora y en las calles. Para las elecciones de 2027 falta una eternidad.

Federico Sturzenegger, el ajustador de siempre

El 5 de julio último, Milei designó a Federico Sturzenegger como Ministro de Desregulación y Transformación del Estado. Se trata de un viejo conocido del Ajuste en Argentina. Fue “Economista Jefe” de YPF en el gobierno de Carlos Menem, durante el proceso que terminó en la privatización de la petrolera.

Fue Secretario de Política Económica del gobierno de Fernando De la Rúa, en el año 2001, cumpliendo un rol destacado en el llamado “Megacanje”, un operación de reemplazo de títulos de deuda que terminó incrementando el endeudamiento en u\$d 50.000 millones y concedió enormes ganancias a un grupo de bancos y operadores.

Por esa maniobra fue procesado en 2013 por negociaciones incompatibles con la función pública, pero finalmente fue sobreseído.

Posteriormente revistió como presidente del Banco Ciudad, bajo la gestión de Mauricio Macri como Jefe de Gobierno de la C.A.B.A., donde impuso despidos y deterioros en las condiciones laborales de lxs empleadxs de la institución.

Con la llegada de Macri a la presidencia, Sturzenegger llegó a la presidencia de la máxima autoridad monetaria argentina: el Banco Central. A fines de 2017 anunció públicamente que la “meta de inflación” para el año siguiente sería de 10% (con un margen de error de 2 puntos), pero finalmente los precios terminaron subiendo un 50%. La fragilidad de la memoria mediática le permite ahora insistir con pronósticos optimistas, como cualquier futurólogo chanta. En junio de 2018 fue artífice de un nuevo endeudamiento masivo, esta vez el más grande de la historia: el préstamo extraordinario del Fondo Monetario Internacional por u\$d 50.000 millones. Esa cifra finalmente serviría sólo para financiar la fuga de divisas, llevando otra vez a la población a soportar compromisos que no asumió y que en nada la beneficiaron.

El economista está sindicado como responsable en las sombras del aún vigente DNU 70/24, versión que él mismo abonó en las redes sociales desde poco antes de que el mismo fuera publicado. No hay dudas de que es un cuadro destacado de la derecha al servicio de los intereses imperiales.

Se entiende, entonces, el elogio que le dedicó a Milei, diciendo que éste había logrado en un mes lo que Macri no había conseguido en cuatro años.

El calvo economista siguió dispensando loas a la gestión ultraderechista, señalando el supuesto “liderazgo” de Milei en el acoso a Venezuela, los golpes contra los movimientos sociales y el fortalecimiento represivo, bajo el eufemismo de “devolverle el orgullo y respeto a las fuerzas”.

Mientras Sturzenegger lo elogia y Milei festeja logros imaginarios, la economía real y las condiciones de vida de la mayoría sigue cayendo en picada. La producción industrial se desplomó un 12,8% en los primeros 5 meses del año en relación con igual período del 2023, según concluyó el Centro de Estudios de la Unión Industrial Argentina.

Las ventas minoristas volvieron a retraerse en julio un 15,7% respecto del mismo mes del año pasado, y un nuevo 1.6% (sacando la incidencia estacional). Desglosado por rubros los datos son aún más alarmantes: las compras de alimentos llevan una caída del 21,7% en los primeros 8 meses del año (según la Confederación Argentina de la Mediana Empresa, cuya conducción mira con simpatía al gobierno), dato compatible con el fuerte crecimiento de la po-

-breza y de la indigencia. Según el Observatorio de la Deuda Social de la Universidad Católica Argentina, la primera alcanza al 54,9% de los argentinos, en tanto que uno de cada cinco no llega a cubrir las necesidades más básicas.

Un dato ilustrativo de este cuadro es que -de acuerdo con datos de la Bolsa de Comercio de Rosario- el consumo de carne vacuna per cápita alcanzó su valor más bajo que en 110 años. En cuanto a los lácteos, este año se consumió un 19,5% menos que el año pasado (dato del Instituto para el Desarrollo Agroindustrial Argentino), previendo que 2024 sea el año con menor consumo de lácteos de toda la historia.

Y estamos hablando de bienes donde el país cuenta con una producción enorme, que debería garantizar sin ningún problemas el acceso a la población.

El gobierno de Milei no es sólo una mala gestión de la economía. Encarna el mayor proyecto de entrega de la soberanía, sujeción completa a los intereses del imperio estadounidense y sus aliados, así como a las estrategias del poder financiero internacional. El RIGI, aprobado con la complacencia de los gobernadores que se allanan a los mismos intereses conformándose con negociar algunos beneficios para sus amigos, consagra una legislación que permite la llegada de capitales sin dejar nada a cambio (apenas algunas obligaciones menores durante los primeros cuatro años), y somete cualquier conflicto a tribunales extranjeros que -lo han demostrado- fallarán a favor de los monopolios.

La destrucción de grandes áreas del Estado, la privatización (entrega) de empresas de importancia estratégica, la eliminación de derechos para trabajadores, jubiladxs y para la población en general, conforman un cambio brutal que sólo traerá más penurias a la mayoría de la población, la cual estará -además- con menos herramientas legales para defenderse.

No se revertirá este descalabro con simples medidas aisladas u oportunistas, ni con alianzas con sectores de la derecha que ocasionalmente quedan afuera del reparto. Se necesitan cambios realmente profundos, de carácter antiimperialista y anti fascista, con un programa que recupere la soberanía, la dignidad y las herramientas que el pueblo necesita para que el país emprenda un verdadero camino de desarrollo autónomo, plural y justo.

JORGE RAMÍREZ



El trío más mentado, de ajuste y represión.

Seis diputados de LLA visitan a los genocidas y quieren liberarlo



Los visitan y quieren la libertad de estos genocidas.

La visita oficial de seis diputados/as nacionales de La Libertad Avanza a presos condenados por delitos de lesa humanidad cometidos en la última dictadura que están alojados en el penal de Ezeiza, es una nueva provocación en el marco de una escalada negacionista y de violencia política e institucional llevada adelante por el gobierno nacional desde que asumió. Sólo puede interpretarse como una avanzada en la reivindicación del terrorismo de Estado y un golpe al Estado de Derecho.

La "excursión" a la cárcel de Ezeiza no es un hecho aislado. Es parte del esfuerzo de un sector del oficialismo que encabeza Victoria Villarruel por liberar a los represores que aún están detenidos y para hacer tambalear las causas por detenciones y desapariciones ocurridas durante la dictadura, la reivindicación de las Fuerzas Armadas genocidas y la supresión de las políticas de Memoria, Verdad y Justicia. Los diputados Beltrán Bedit, Guillermo Montenegro, Alida Ferreyra, María Fernanda Araujo, Lourdes Arrieta y Rocío Bonacci realizaron la visita a los genocidas, entre ellos y más conocidos Alfredo Astiz, el hijo de Carlos G. Suárez Mason, Raúl Guglielminetti y Antonio Pernías. Todos ellos están condenados judicialmente por crímenes aberrantes: secuestros, violaciones, torturas y desapariciones forzadas y apropiación de niños y niñas nacidos en cautiverio. La visita no fue repudiada por el Ejecutivo que lo adjudicó a decisiones personales de los legisladores. Obviamente no se hizo mención a los responsables de los permisos que debieron gestionar, que son autorizados por el Ministerio de Seguridad que encabeza Patricia Bullrich y el Servicio Penitenciario que registró y acompañó la visita. A lo que hay que añadir el traslado en una camioneta oficial de la Cámara de Diputados presidida por Martín Menem.

En la Argentina de los '70, hubo terrorismo de Estado y se implementó un plan sistemático de desaparición, tortura y exterminio de una parte de la población civil, cuya finalidad era generar terror en todo el cuerpo social para eliminar cualquier resistencia y disciplinar a los ciudadanos a fin de imponer sus planes económicos de dependencia y entrega del país para favorecer a las transnacionales y grupos monopólicos o concentrados del país, de José Martínez de Hoz, como ahora pretende Milei. No hubo una guerra de dos bandos como se pretende reinstalar desde el oficialismo. La verdad se ha demostrado en las sentencias del Juicio a las Juntas Militares y más tarde en cada uno de

los juicios de Lesa Humanidad que se desarrollaron y continúan en todo el país. Los militares condenados no son "ex combatientes que libraron batallas contra la subversión marxista" como afirma el diputado de LLA Beltrán Bedit (uno de los organizadores de la visita "humanitaria").

Hace 30 años, la Constitución Nacional recogió los consensos como sociedad incorporando con la máxima jerarquía a los tratados internacionales de Derechos Humanos y expresando una férrea defensa del sistema democrático ante cualquier intento de interrupción del orden institucional por actos de fuerza. Prescribe además la inhabilidad a perpetuidad para ocupar cargos públicos a quienes atenten contra la democracia y la obligación de ser perseguidos civil y penalmente prohibiendo expresamente la posibilidad de ser beneficiados con medidas como el indulto y la amnistía.

La gravedad institucional que tiene esta visita es denunciada por organismos de Derechos Humanos de todo el país y del exterior, por asociaciones civiles, partidos políticos, gremios, organizaciones y un amplio sector de la sociedad. La diputada Gisela Marziotta es autora del proyecto para expulsar o sancionar a los y las diputadas que asistieron: "Fue una visita de diputados que pertenecen al Poder Legislativo, una de las tres patas del Estado que sostienen la democracia contra la que atentaron los genocidas". A pesar del repudio que generó la visita, el proyecto no fue tratado en la Cámara de Diputados, el miércoles 14 de este mes por la negativa de los diputados de LLA, con el apoyo del radicalismo y de la "oposición amigable".

Hoy más que nunca, es necesaria la unidad de todos los sectores que mantienen vigente la lucha por la verdad y la justicia para no permitir que se borre de la historia el legado de los horrores cometidos durante la dictadura, para que el Nunca Más proclamado en el juicio a los ex comandantes de 1985 sea una realidad.

No olvidamos, no nos reconciamos, no perdonamos ni damos vuelta la página. Fueron 30.000 y el único lugar para los genocidas es la cárcel común, perpetua y efectiva, porque no hubo dos demonios, fue terrorismo de Estado.

ELENA RIVERO



Manuel Adorni, la Voz del Ajuste

En los primeros días de enero de este año, y cuando ya estaba en funciones de hecho, Manuel Adorni fue designado formalmente como “Subsecretario de Vocería Presidencial de la Secretaría de Comunicación y Prensa de la Nación”.

Adorni es Licenciado en Economía por la UBA y en Contabilidad en la Universidad Argentina de la Empresa. Pero los grandes medios se refieren a él como “periodista”, aunque su labor es totalmente distinta a la que honraron miles de trabajadores de prensa buscando y difundiendo la realidad, aún en condiciones de peligro para sus vidas.

Por el contrario, es un vocero del poder, un difusor violento de las ideas de extrema derecha que hoy encarna el gobierno argentino.

El periodismo no es un título académico, aunque hay muchos que sí se han formado académicamente para ello. No son los títulos del provocador oficial los que lo alejan de ese rol. La referencia a él como periodista se basa, quizás, en que antes de ser vocero presidencial, fue columnista en Infobae y en Radio Rivadavia, con numerosas apariciones en LN+ y otros medios de perfil derechista o ultraderechista.

En el medio digital mencionado antes publicaba una columna en la que machacó con la línea neoliberal, insistiendo en culpar al Estado, al déficit, a los “populismos”, de todos los males económicos del país. De indagar, buscar la verdad o evidenciar datos, nada de nada.

Su origen político es el partido Republicanos Unidos, fundado en 2021 por López Murphy, el mismo que recortó los sueldos estatales en un 13% durante el gobierno de Fernando De la Rúa. Desde hace algunos de años se destaca como espada ultraderechista en las redes sociales, especialmente en X (ex Twitter), diseminando reiteradamente tuits agresivos, negacionistas, irónicos e infundados, tarea que seguramente lo posicionó para el cargo que ocupa ahora.

Por ejemplo en la red de Elon Musk, en 2018 decía que “no sé a quien tengo más ganas de golpear, si a Néstor Segovia de Metrodelegados o a Diana Conti”. En la misma línea se refirió luego a los Metrodelegados diciendo que “estaría fantástico para el futuro de la Argentina que estos nefastos desaparecieran de una buena vez” (mayo de 2018). Otra muestra es el tuit que en julio de 2022 comparaba el precio del dólar con el número de desaparecidos para cuestionar los 30.000. La difusión de posturas machistas también tuvieron lugar en sus posteos, como cuando escribió “Ministerio de las Mujeres. Que en paz descanse”, a poco de que Milei hubiera ganado las elecciones.

Como vocero, Adorni es la voz oficial del gobierno y el sostén más visible de su política comunicacional. Ante una delegación de periodistas donde hay poco espacio para el disenso, dispara agresiones, burlas y noticias falsas, al tiempo que ensalza a Milei y sus medidas de gobierno.

En varias oportunidades informó alegremente de numerosos despidos, apuntando a un sector de la sociedad que hizo suyo el odio hacia los estatales, las políticas de género o de derechos humanos, sin reflexionar en lo más mínimo sobre el verdadero papel que cumplían los trabajadores ni sobre las consecuencias para ellos, sus fa-

milias e incluso para la economía en su conjunto, teniendo en cuenta que quitaba el sustento a miles de personas.

El vocero también se ocupó en varias ocasiones de difundir noticias falsas para sustentar la política oficial. Ejemplo de ello es cuando apuntó a desacreditar las pensiones por discapacidad difundiendo una radiografía de un perro y diciendo que había sido usada para acceder a ese beneficio.

Sin embargo, la radiografía en cuestión fue usada por una persona que no recibió la pensión según mostró el ex director ejecutivo de la Agencia Nacional de Discapacidad, Fernando Galarraga, quien mostró copia del expediente en el que se rechaza esa solicitud. Otro ejemplo, en este caso relacionado a la política exterior y al negacionismo sobre la pandemia, fue cuando aseguró que recién habían llegado “30 camiones chinos para la lucha contra el COVID”, ironizando sobre la demora en arribar. La embajada del país asiático salió al cruce aclarando que se trataba de instalaciones logísticas para hospitales móviles y nada tenían que ver con el abordaje de la pandemia.

Adorni también apela muchas veces a sesgar datos para aparentar logros del gobierno. El 1 de Julio dijo que la inflación en alimentos estaba bajando y que incluso que en algunos casos había deflación (o sea, habrían bajado de precio), lo que sería “consecuencia de la inexorable eficacia del programa económico” de Caputo y Milei.

La importancia de este individuo en la política mileísta queda de relieve con su ascenso a Secretario de Estado, en abril de este año, y en la ampliación de su área de responsabilidad. Así, el 18 de junio pasado Adorni confirmó que los Medios Públicos quedaban bajo su órbita, ratificando que Télam “será desmantelado” y que tratarán de que el mismo destino tengan los demás medios: “El plan sigue siendo exactamente el mismo. El de Télam es su cierre”, dijo aquel día en su habitual conferencia de prensa.

Su rol no termina en cada conferencia de prensa: continúa a través del ejército tuitero. Ante una pregunta incómoda, la legión digital embiste contra el interrogador de manera violenta, buscando cercenar cualquier disidencia, incluso menor.

No le cabe el término “periodista” a Adorni. Es un operador político, un mentiroso serial. Y la voz oficial del Ajuste contra el pueblo.

MARÍA ALANIZ



Amo y esclavo.

Milei y Villarruel violan todos los derechos humanos



Gran coincidencia en que se trata de un gobierno fascista.

Las políticas económicas y sociales implementadas por el gobierno de Javier Milei, son todas violatorias de los Derechos Humanos en su más amplia acepción. Dan cuenta de ello la pobreza que alcanza al 55,5 por ciento de nuestro pueblo, el hambre del millón y medio de niños y niñas que se acuestan sin comer, el aumento de familias que duermen en la calle, el hambre de los jubilados y jubiladas que además deben optar entre comprar alimentos o medicamentos, los desocupados que perdieron además de su salario, la obra social y la posibilidad de jubilarse en tiempo y forma, las comunidades originarias que no tiene alimentos ni agua potable y que son despojadas de sus territorios ancestrales y de sus recursos etc. Pero, además de los derechos vulnerados: a la alimentación, a la salud, la alimentación, al trabajo y a la vivienda, etc, el gobierno nacional lleva adelante un ataque sostenido contra instituciones y programas que hacen posible que los Derechos Humanos sean respetados.

El gobierno de Milei ejecutó sólo un 20% del presupuesto en términos reales en políticas de DDHH, otros sufrieron un desfinanciamiento cercano al 80% mientras que los trabajadores de la Secretaría sufrieron un abandono de áreas de acción y una ola de despidos. La custodia del Archivo Nacional de la Memoria recibió un 56% menos y el programa que pone en valor y espacios de Memoria 76 % menos. (Datos del Centro de Economía Política, CEPA).

Actividades como el fortalecimiento de procesos judiciales contra delitos de lesa humanidad y la muestra permanente del Museo Sitio de Memoria ESMA no recibieron ni un peso de ejecución. El programa destinado a la formación universitaria en Derechos Humanos del que depende el ex-Instituto Universitario Nacional de DDHH Madres de Plaza de Mayo, tuvo un recorte del 99,57 %.

La Secretaría de Derechos Humanos de 3.000 cargos que tenía para nombrar sólo designó 150. En los juicios de lesa humanidad, la falta de recursos impide que los abogados especializados se puedan trasladar a las distintas provincias y también que funcione el Centro de Asistencia a víctimas de violaciones de DDHH y de violencia institucional. El desmantelamiento del área de preservación y conservación de sitios de Memoria, también afecta el desarrollo de los juicios de lesa humanidad y al proceso de Memoria, Verdad y Justicia.

A la falta de financiamiento y desmantelamiento se suma el cierre por decreto de la Conadi (Comisión Nacional por el Derecho a la Identidad) creada en 1992 para dar cumplimiento a la Convención sobre los Derechos del Niño. Sus alcances, objetivos y facultades fueron ratificados en 2001 por la ley 25.457, que posibilitó encontrar a 137 nietos y nietas con la incansable tarea de Abuelas de Plaza de Mayo. Cuando aún restan por recuperar alrededor de 300 niños/as apropiadas, la Conadi ya no podrá conducir, investigar ni acceder a los archivos del Estado para contribuir a la búsqueda que las Abuelas llevan adelante. A eso se suma la amenaza de cerrar el Banco de Datos Genéticos que el presidente puede realizar dadas las facultades extraordinarias que le confiere la Ley de Bases para cerrar o modificar organismos y reparticiones.

En las provincias, las delegaciones de la Secretaría de Derechos Humanos han sido desmanteladas y el INADI dejó de funcionar.

Todas estas medidas muestran la voluntad del gobierno de terminar con las políticas de Memoria, Verdad y Justicia y probablemente otorgar el indulto o prisiones domiciliarias a los pocos genocidas que siguen en las cárceles (la mayoría goza de prisión domiciliaria), apoyado por los medios de comunicación afines que hacen suyas y agitan la "necesidad de una memoria completa". Para evitarlo hace falta la unidad de todos los sectores que durante 40 años han luchado por la Memoria y el Juicio y Castigo a los genocidas, junto a la lucha contra este gobierno hambreador, represor y entreguista.

ELENA RIVERO

Quieren bajar la edad de imputabilidad de los menores



Mediante la utilización del temor de la sociedad a la inseguridad y de diversas declaraciones del oficialismo, se trata de justificar y mostrar la aprobación de este proyecto como algo necesario para la seguridad de la población.

Frases como las de Bullrich "Venimos a cumplir con una obligación de nuestra sociedad, que no quiere que a sus hijos o a sus padres los maten y no quiere que quien comete un delito no tenga ninguna consecuencia". O de Cúneo Libarona: "Todos los días los argentinos de bien padecemos delitos cometidos por menores que quedan impunes. No podemos permitirlo. Vamos a darle las herramientas estructurales a los jueces para que puedan encarcelar a quienes delinquen", son las que alimentan la idea de "delitos de adultos, penas de adultos".

Pero diversas estadísticas indican que en realidad menos del 10% de los delitos son cometidos por menores. Que un 83% de las causas en donde están judicializados menores, son causas contra la propiedad, de los cuales la mitad quedaron en tentativa. Y en su mayoría son menores de más de 15 años.

Por lo tanto, con todos estos datos, podemos deducir que el impacto de este nuevo Régimen Penal Juvenil sería mínimo en la llamada seguridad de la sociedad.

Si a esto le sumamos estas declaraciones del gobierno "resulta imposible combatir a los delincuentes sin leyes que amparen a las Fuerzas Federales de Seguridad y a la Justicia a la hora de proteger a los argentinos de bien", se percibe claramente que se busca más bien impunidad para las fuerzas represivas antes que una verdadera solución al problema de las niñas y adolescencias pobres.

¡Decimos NO a la baja de edad de imputabilidad!

El 28 de Junio, el gobierno anunció que presentará un proyecto de ley para bajar la edad de imputabilidad de los menores a 13 años. Lo hicieron en conjunto el ministro de Justicia, Mariano Cúneo Libarona y la ministra de seguridad, Patricia Bullrich.

Se publicó en los medios oficiales, con mucho entusiasmo, esta noticia. Justifican de todas las formas posibles este proyecto, asegurando que "las estadísticas indican que el delito juvenil existe, crece, y cuesta vidas."

El 16 de Julio ingresó a Diputados este proyecto, llamado Régimen Penal Juvenil. Comprenderá a los adolescentes entre 13 y 18 años imputados por un hecho tipificado como delito en el Código Penal. Actualmente en Argentina, la edad de imputabilidad es de 16 años. El proyecto girado a la Cámara de Diputados fue firmado por el presidente Javier Milei, el jefe de Gabinete, Guillermo Francos, la ministra Bullrich y Cúneo Libarona.

Según los especialistas se trata de un retroceso importante y de una Ley que va totalmente en contra de la Convención de los derechos del niño y de toda doctrina internacional. Ya se escuchan fuertes críticas al proyecto. Entre ellas la de Claudia Cesaroni, abogada e integrante del Centro de Estudios en Política Criminal y Derechos Humanos. Ella dijo que "en la Ciudad de Buenos Aires, en 2022 hubo 86 víctimas de homicidios dolosos y 131 victimarios. De ese total de victimarios, solo uno fue menor de 16 años y 6 seis tenían 16 o 17. En la Provincia hubo 924.492 Investigaciones Penales Preparatorias (IPP), y 645 homicidios dolosos. En el sistema penal juvenil, hubo 22.018 IPP, poco más del 2 por ciento del total, y 61 homicidios dolosos cometidos por adolescentes de 16 o 17 años, es decir, menos del 10 por ciento del total de homicidios".

Por un lado tenemos un gobierno que implementa políticas restrictivas de derechos de niñas y adolescencias, las cuales afectan fuertemente a las y los niños y adolescentes pobres. Yendo a contramano de lo que serían políticas preventivas de delincuencia, empujando así a la marginalidad a niños, niñas y adolescentes y con ello a cometer posibles delitos.

NANCY GÓMEZ
AGRUPACIÓN BEATRIZ PEROSIO

La CGT, dividida, y lejos de convocar a un Paro General

La pérdida del poder adquisitivo de los salarios ya es insostenible, con trabajadores formales por debajo de la línea de la pobreza; los despidos siguen en espiral ascendente, al igual que el cierre de comercios y empresas pequeñas, que no resisten los aumentos de tarifas y el parate económico. Ni qué hablar de los jubilados, con haberes paupérrimos que no cubren ni la cuarta parte de la Canasta Básica Total, hoy rozando el millón de pesos.

Según UNICEF, un millón de niños y niñas se van a dormir sin cenar, en el país que produce alimentos para 400 millones de personas. La pobreza alcanza ya al 55,5 por ciento de la población.

En LIBERACIÓN N° 414 denunciábamos a la cúpula sindical de la CGT que una vez más claudicó y concurrió a la Mesa de Diálogo convocada por el gobierno facho-libertario, sentándose junto al secretario de Trabajo Julio Cordero (grupo Techint). Así volvían a traicionar los intereses de las bases trabajadoras, que padecen el ajuste y el plan Motosierra.

Pero a pesar de sentarse obedientes en la mesa del gobierno ajustador, ni así lograron los burócratas que el gobierno frenara su intención de avanzar con la reforma laboral antiobrera. Es que está envalentonado luego de la aprobación de la ley Bases, contra la cual la CGT no convocó a ninguna medida de fuerza ni movilización.

Como no obtenían ninguna migaja de esta Mesa, la CGT estuvo algunas semanas en modo “díscolo” y hasta anunció que podía venir el tan demorado tercer Paro General. Pero fue puro humo porque el pasado 14 de agosto, 17 dirigentes de la segunda línea de la CGT participaron de una mesa sobre formación laboral y empleo, junto a una representación patronal. La delegación fue encabezada por el gastronómico Argentino Geneiro, secretario de Capacitación y Formación Profesional de la CGT y constituyó un nuevo gesto de acercamiento al gobierno por parte de los “dialoguistas” de la central obrera.

Pablo Moyano, en cambio, se reunió ese mismo día con Rodolfo Aguiar, secretario general de ATE, para organizar una nueva medida de fuerza junto a todos los sectores “que estén dispuestos a luchar”.

La actitud rastrea de los dirigentes cegetistas contrasta con la lucha que están llevando adelante otros sindicatos, como los docentes de Córdoba, que con paros y movilizaciones, obligaron al gobierno de Martín Llaroya a mejorar la propuesta salarial que había ofrecido y que dejaba a un gran sector de la docencia por debajo de la línea de pobreza.

Los aceiteros por su parte, realizaron un paro general durante siete días, en los cuales paralizaron los puertos del complejo agro-exportador, justamente el sector que especula para que el gobierno devalúe y así obtener más ganancias con las exportaciones, a costa del sufrimiento del pueblo argentino. Esos trabajadores no cedieron ante las presiones del gobierno y las patronales, y obligaron a la secretaría de Trabajo a decretar la conciliación obligatoria que comenzó el 12 de agosto. Pero si transcurrido ese período no obtienen sus demandas, que incluye un salario básico de 1.550.000 pesos, además de otras mejoras, ya han anunciado que van a volver a las medidas de fuerza.

No son los únicos, también el SUTNA (Neumático) está peleando contra los despidos en Bridgestone y los docentes universitarios de las dos CONADU reclaman aumento salarial y del presupuesto universitario.

Sin acusar recibo de las demandas populares, el gobierno de La Libertad Avanza continúa con su política antiobrera y logró en Diputados media sanción para la declaración

de “esencialidad” de la educación, que no es otra cosa que restringir el derecho de huelga para los trabajadores y las trabajadoras de la educación.

Así, sin respuesta contundente por parte de las centrales obreras, que por mucho menos en otras épocas, hubieran convocado a medidas de fuerza, el gobierno facho-libertario sigue con su avanzada antiobrera. No debería sorprender a nadie, pues es una constante de los dirigentes traidores de la CGT, incluyendo a la CTA que dirige el diputado Hugo Yasky: durante los cuatro años del gobierno de Alberto Fernández, a pesar del ajuste que implicó el acuerdo con el FMI, tampoco convocaron a ninguna movilización para defender el salario y los haberes jubilatorios.

Desde las Agrupaciones de Base Clasistas (ABC), apoyamos la justa lucha de los trabajadores aceiteros, docentes, del neumático, estatales, etc., que no transan y ganan las calles para frenar el ajuste, lograr mejoras salariales y oponerse a los despidos.

La reunión de Moyano y Aguiar no puede ser solo una declaración y una foto; tiene que concretarse y para ello es necesario que los sindicatos más combativos, junto a los cuerpos de delegados y el activismo sindical, promuevan asambleas de base en los lugares de trabajo, para que el plan de lucha que está haciendo falta para frenar el plan Motosierra y la voracidad de las patronales, se trabaje desde abajo y meta presión a las conducciones traidoras.

Hay que sumar a todos los sectores afectados por el tremendo ajuste de Milei y el FMI, como las organizaciones piqueteras que están siendo perseguidas y demonizadas, a través de denuncias y causas judiciales.

La bronca crece por abajo, eso se ve y se palpa a diario, pero hace falta transformarla en fuerza organizada para salir en unidad a las calles, pasando por encima de las conducciones burocráticas y traidoras.

Con el ejemplo de los aceiteros y docentes, hay que redoblar el trabajo en las bases trabajadoras y en los territorios tan golpeados por el hambre. Organizar la resistencia y sumar fuerzas entre todos los sectores golpeados por el ajuste, para avanzar hacia la Unidad de trabajadores ocupados y desocupados, junto con las organizaciones sociales combativas, capas medias, Pymes, etc, para ir ganando más fuerza en el camino de la lucha, hacia el Paro General y el Plan de Lucha para derrotar el ajuste y el plan Motosierra de Milei, el FMI y los monopolios. Esto planteamos como

AGRUPACIONES DE BASE CLASISTAS



Aceiteros sostuvo un paro por tiempo indeterminado.

EL AJUSTE ES CADA VEZ MÁS CRIMINAL **Nula perspectiva de mejora para el pueblo**

Así se intentara revertir la situación económica, es tan grave y profunda que llevaría años volver a los estándares de diciembre pasado, que ya de por sí no eran los mejores. Sucede que la motosierra de Javier Milei está llevando a un nivel de deterioro de tal magnitud, que afecta no solo a instituciones, sino además a los programas de política públicas y esencialmente la vida de millones de argentinos.

Pero no está en los planes de Milei ni de sus patrocinadores revertir, sino por el contrario, profundizar esta política de entrega, ajuste, desmantelamiento del Estado y total dependencia del imperialismo, para la total sumisión del pueblo trabajador, algo que no pudo terminar de completar la dictadura, el menemato y el macrismo en su conjunto.

Tan solo, le bastó un semestre para hundir en la miseria, la pobreza (55%) y la indigencia (20%) a millones de compatriotas, más de diez mil Pymes cerradas y la desocupación en ascenso, (cerca de medio millón de trabajadores), deserción estudiantil en los tres niveles, por el aumento del transporte.

El Banco Central ya dilapidó doce mil millones de dólares para mantener la brecha cambiaria, tiene reservas negativas y Luis Caputo anda desesperado manguendo préstamos y entregando mil millones de dólares en lingotes del tesoro (nada menos que a Inglaterra), como garantía para futuros créditos, para resolver temas financieros y no las necesidades de los más vulnerables.

Mientras Donald Trump y Elon Musk enaltecen a su adalid Milei (sin datos reales), por su lado UNICEF, tira por tierra esas afirmaciones al demostrar con sondeos que un millón de chicos se acuestan sin cenar y cuatro millones y medio de adultos saltea comidas. El promedio de consumos de alimentos en el país cayó treinta por ciento: Chaco y Formosa caen en el orden del setenta por ciento y el AMBA el cincuenta por ciento.

Un gobierno administrado por economistas y funcionarios de grandes corporaciones, que solo pretenden mostrar índices como el "déficit fiscal cero" y la mentirosa "inflación baja", pero no contemplan el padecer de la gente. Es algo concreto: más de seiscientos mil argentinos dejaron de aportar a la seguridad social, según ANSES.

Podemos llenar con datos reales la crisis del país, pero la realidad es una sola: el capitalismo en todas sus variantes, no ha terminado con la pobreza ni las reiteradas crisis financieras, que terminan recayendo sobre la población, cuando la generan ellos mismos. Pero además de mentir

sobre la realidad, se nos ríen como siempre, por ejemplo Mario Grinman, presidente de la Cámara de Comercio, comparte que la economía está en caída, pero dice que vamos bien (¿?). Es uno de los ideólogos de la reforma antilaboral que impulsa el gobierno...

En cambio los empresarios Pymes han denunciado que están cerrando unas 50 Pymes por día, con un doloroso saldo de empleos perdidos.

Milei en campaña, entrevistado por Jonatan Viale dijo: "no voy a aumentar las tarifas, primero mejorar los salarios". Hizo exactamente al revés, los salarios se desplomaron y el poder adquisitivo tanto de registrados como no registrados cayeron un treinta por ciento y un cuarenta por ciento respectivamente.

Podemos ser respetuosos de la voluntad de los pueblos, pero cuando siempre somos los mismos los que perdemos, el respeto se tiene que revertir algún día a favor nuestro. La tolerancia es un crimen, cuando lo que se tolera es la maldad.

JORGE ARTACHO



Cada vez más gente pobre e indigente.

PL: Agit-Prop, en las redes y medios

ADHIEREN AL ACTO DE SOLIDARIOS CON VENEZUELA BOLIVARIANA:

- ATE
- CTAA.
- Cispren.
- Mil por Cuba
- MasCuba
- Casa para la Memoria de Carlos Paz.
- VillaNos Radio.
- Comité de Homenaje a los Desaparecidos y Mártires Populares.
- Foro por la Democracia y los DDHH
- Partido de la Liberación (PL).
- OLP R y L.
- Colectivo Más Democracia
- Comité Democrático Haitiano
- Casa de los Trabajadores.
- Colectividad Boliviana Autoconvocada de Córdoba.
- Agrupación la Marta Juárez.
- Tinku Arte.
- Federación Rural para Producción y Arraigo.
- Encuentro Mario Díaz
- Resumen Latinoamericano
- Convocatoria 2 Independencia
- La Fede FJC Córdoba

ATECORDOBA.ORG @ATECDPCBA ATE - CDP CÓRDOBA @ATECORDOBA

Su nota sobre las elecciones en Venezuela fue publicada en <https://clarindecolombia.info/index.php/noticia/51-internacional/3304-elecciones-de-venezuela-son-limpias-y-el-imperio-grita-fraude-quieren-su-petroleo-y-borrar-del-mapa-al-chavismo>.

También por la web de opinion.rebellion, en la sección Venezuela. Sergio fue reportado por FM 100.7 radio VillaNos de Carlos Paz, Tati Eguiguren, Juan Ceballos y Jorge Boido, el 1 de agosto, sobre la situación en Venezuela, donde expuso la posición solidaria del PL para con el pueblo bolivariano y su presidente Nicolás Maduro. El viernes 9 de agosto fue invitado al panel de Barricada TV, donde polemizó con el legislador mileísta Spaccesi.

El camarada Jorge Artacho participó de la reunión de la Asociación de Amistad con Rusia con la Casa de Rusia, de avenida Rivadavia en CABA, donde dialogaron con la titular de esa casa, Olga Muratova. Junto con Pablo y otros camaradas del PL estuvieron en el Obelisco el 10 de agosto en el acto por el primer aniversario del asesinato de Facundo Molares.

Las camaradas María y Nancy estuvieron el día antes en Salta en la presentación del libro de Leonardo Juárez sobre Facundo Molares.

Otro tanto hicieron en Córdoba los camaradas del PL en la radio abierta por Facundo que se realizó el sábado 10 en el Paseo de las Artes, donde entre otros oradores habló Sergio. Irina había hablado el jueves 8 frente a Tribunales primero y más tarde en la Plaza San Martín, reclamando a la justicia el esclarecimiento del asesinato de Susana Montoya, a cuyo velorio habíamos concurrido el lunes anterior.

Hemos sido parte de la organización del conversatorio "Solidarios con Venezuela bolivariana y la Patria Grande", que se realizó el 15 de agosto en el local de ATE Córdoba, con Federico Giuliani, Eze Gamarro, Bruno Lonatti e Irina como oradores, y una lista muy representativa de organizaciones y movimientos que adhirieron.

SECRETARÍA DE PRENSA

Muchas organizaciones adhirieron.

Hoy difundimos la edición digital de LIBERACIÓN número 415, de Agosto de 2024.

La camarada Irina Santesteban está participando activamente de los preparativos de la Lista Alternativa, aún como jubilada, para las elecciones gremiales en Judiciales de Córdoba que serán el 18 de octubre próximo.

El camarada Sergio Ortiz publicó sus notas en su blog <https://plsergio.wixsite.com/lasemanapolitica> por ejemplo "El viajero Milei vuela cada vez más bajo", reproducida por diariolahumanidad.info y la web de Riad Marruecos.

Universidades Nacionales necesitan más presupuesto y mejores salarios



Universidades reclaman.

Las universidades deben tener presente que la lucha continua y será perpetuada hasta la derrota final del enemigo que tiene por objetivo desfinanciar la educación. No debemos creer que por el simple hecho de que en algún momento se consiga una eventual conquista económica debemos cesar en la movilización y la agitación. Esto es mucho más profundo que una conquista salarial.

La situación es compleja, porque si solo se habla de una necesidad de movilización para conseguir un aumento salarial es una cosa, pero la cuestión es más amplia. No solo hablamos de salarios (importantes para la subsistencia de los trabajadores docentes y no docentes de las casas de estudio), sino que también se necesita un aumento de presupuesto para el mantenimiento de las condiciones mínimas e indispensables. También se requiere la inyección de fondos para la mejora y desarrollo de las capacidades de los centros universitarios.

Lo importante entonces es generar un pensamiento mucho más completo acerca de la cuestión universitaria. Adherir al reclamo de los profesores y no docentes frente al injusto salario, pero agregar al mismo las exigencias de inversión en el sector educativo, tanto sea para el mantenimiento del servicio ya existente, como a su vez la ampliación del mismo para poder invertir en nuevos edificios, más cátedras, nuevo material e incluso en investigación.

Un punto importante y que está siendo tapado por los grandes medios, es el atraso al que se va a someter el sistema productivo argentino dado que a falta de obra calificada la industrialización de Argentina es prácticamente imposible, por más que exista inversión externa facilitada como promete el presidente facho pseudo libertario. Argentina quedará lamentablemente a la deriva en cuanto a progreso tecnológico, avances científicos y en consecuencia no tendrá a su disposición un sinnúmero de herramientas necesarias para ser realmente competitiva en el mundo de la producción.

El modelo es convertirnos (gracias a LLA) en un país agroexportador y dependiente de la importación de manufacturas y artículos tecnológicos, por lo cual la balanza

comercial jugaría en contra de Argentina solo beneficiando a los grandes agroexportadores e importadores, que con capital cuestionable podrían manejar los destinos del país, dominando relaciones de explotación no vistas en tal magnitud desde hace casi un siglo.

En notas anteriores de nuestra prensa hacíamos un llamamiento (y aún lo hacemos) al estudiantado, el sector docente y no docente a formar un frente común, ya que el antagonista común en este momento es el gobierno del ajuste de los pseudo libertarios y ultraderechistas de LLA y los sectores del PRO/JUNTOS POR EL CAMBIO, UCR, HACEMOS, etc. Los reclamos deben ejercerse de forma conjunta dado que si el presupuesto se reduce no solo afecta al bolsillo de trabajador universitario, sino que el alumno deberá cursar en edificios inseguros, no pudiendo pagar el transporte, o no pudiendo disfrutar de los beneficios que las universidades proveen a los estudiantes (Ejemplos: comedores a precios populares, bibliotecas, servicios web, etc). Pero también es importante ganar bases de apoyo en ese sector, intentando desplazar a algunas corrientes dominantes en los sindicatos docentes, centros de estudiantes, etc. Hay que hacerle entender al lector y estos grupos mencionados que el ataque a la educación no solo fue fomentado por el sector libertario/ultra-derechoso, sino que también son cómplices de esto partidos y ciertas dirigencias de sindicatos que usufructúan su imagen de "luchadores populares". Hay que movilizar a la masa y atraerla hacia el camino revolucionario, dado que "las masas hacen la historia y el partido las dirige".

Es evidente que la lucha debe continuar, hasta el fin del gobierno de LLA, e incluso después, no hay que resignar la lucha solo porque gobiernen los socialdemócratas y reformistas, como ha ocurrido durante los gobiernos "K" en los cuales la movilización se redujo considerablemente. Es necesario que el papel del Estado crezca en torno al trabajo en conjunto con estudiantes y docentes a los fines de lograr la creación de un sistema de educación superior orientado hacia la autonomía y modernización del país. Hay que luchar en la calle, en cada aula y cada casa de estudio, empapelar las paredes con consignas, parar como están parando por tres días los gremios docentes y Conadu H, marchar, cortar calles y dar clases populares. No existen límites cuando las masas expresan sus deseos.

LULO MALESORI

LIBERACIÓN. Órgano de prensa del Partido de la Liberación (PL) de Argentina, ex Vanguardia Comunista (VC). Fundado en 1982. Director Sergio Ortiz. Domicilio: Copina 3019. Córdoba (5014). Sitio en Internet: www.partidodelaliberacion.com.ar

La historia detrás del crimen de Susana Montoya



Ahora está detenido el hijo. Que la justicia presente las pruebas.

La esposa del subcomisario Fermín Albareda, secuestrado y desaparecido por la dictadura militar cívica, fue asesinada en su casa de barrio Poeta Lugones en la ciudad de Córdoba. Su hijo, Fernando Albareda, integrante de HIJOS Córdoba, se encuentra preso acusado de ser el autor del crimen.

La familia Albareda es una trágica muestra del horror que vivió la sociedad argentina durante la vigencia del terrorismo de Estado, a contramano de quienes pretenden “dar vuelta la página” para enterrar ese pasado. Un pasado que vuelve, casi 50 años después, en historias tan dolorosas como esta.

Fermín Albareda, además de subcomisario de la policía de Córdoba, era militante del PRT-ERP y fue secuestrado en 1979, por la patota del D-2, el temido Departamento de Investigaciones que conducía el comisario Raúl Telleldín. Albareda fue llevado al ex Centro Clandestino de Detención “Casa de Hidráulica”, ubicado a la vera del lago San Roque, y allí fue brutalmente torturado, asesinado y finalmente desaparecido. Todo ello se dilucidó en el juicio que se llevó adelante en el Tribunal Oral Federal N° 1 de Córdoba, donde los integrantes de ese grupo de tareas fueron condenados a prisión perpetua, juntamente con el genocida ex general Luciano Benjamín Menéndez.

En ese juicio también fue condenado a prisión perpetua el ex coronel Rodolfo Campos, un ex jefe de Policía, con quien Susana Montoya armó pareja luego de la desaparición de su esposo. En el legajo de la exoneración del subcomisario figura una declaración de su esposa, Montoya, quien lo denuncia por su militancia revolucionaria.

Esa nueva pareja no habría querido criar a Fernando, quien durante parte de su niñez y adolescencia tuvo que pasar por diferentes albergues e institutos de menores, donde sufrió abusos. Hace algunos años tuvo un intento de suicidio, y su hermana mayor, Mónica, se quitó la vida en 2022. En el 2000 Fernando inicia su militancia en la agrupación HIJOS, y luego del juicio por la desaparición de su padre, trabajó en la Secretaría de Derechos Humanos de la Nación. También daba clases en la escuela de cadetes de la Policía de la provincia, trabajo que se interrumpió en diciembre del año pasado, cuando cambió la cúpula policial.

En marzo de este año, el gobierno de Córdoba procedió a reparar el legajo de Fermín Albareda, quien fue declarado “muerto en ejercicio de su deber” y se lo ascendió post mortem a comisario. El ministro de Seguridad de la provincia, Juan Pablo Quinteros, firmó una resolución ordenando el pago de una indemnización millonaria que le corresponde a los herederos: su esposa, sus dos hijos, Fernando y Ricardo, y los nietos hijos de Mónica.

El fiscal Juan Pablo Klinger lleva adelante la investigación en este caso y ordenó la detención de Fernando acusado de “homicidio agravado por el vínculo”. Una de las hipótesis acerca del móvil del crimen es el cobro de esa indemnización, sin embargo esa reparación no se había hecho efectiva.

El defensor de Fernando, Claudio Juárez Centeno, al momento de su detención expresó sus sospechas sobre la actuación de la Policía cordobesa en la investigación, pero unos días después expresó: “Fernando es una víctima del terrorismo de Estado. Hace 45 años mataron a su padre y lo hicieron desaparecer. Después, Susana comienza una relación sentimental con uno de los policías que es condenado por las torturas y desaparición de su padre; pero en el medio, Fernando es internado en institutos de menores donde sufre todo tipo de abusos. Evidentemente, es un producto de esta sociedad que lo sometió a esta tragedia”.

El 8 de agosto, día en que fue detenido Fernando, los organismos de Derechos Humanos hicieron una ronda en la Plaza San Martín, pidiendo justicia para Susana Montoya. La noticia había golpeado fuerte a la militancia que se había reunido en ese lugar, escenario de las primeras marchas durante la dictadura reclamando por la aparición con vida de los desaparecidos. Junto a otras intervenciones, nuestra camarada Irina Santesteban, se sumó al reclamo de Justicia y también incluyó el repudio a las políticas negacionistas del gobierno de Javier Milei, al desguace de los sitios de la memoria y a la visita a los genocidas por parte de legisladores de La Libertad Avanza.

CORRESPONSAL

La denuncia de Fabiola Yáñez contra Fernández

Sobre el cierre de esta edición de LIBERACIÓN el fiscal Ramiro González pidió el procesamiento del expresidente Alberto Fernández, por lesiones leves y graves agravadas por el vínculo, y por amenazas coactivas, luego de escuchar durante cuatro horas por Zoom las declaraciones de Fabiola Yáñez desde Madrid.

Anteriormente se habían conocido fotografías de Yáñez con moretones en un brazo y en su ojo, aparentemente por golpes de su entonces pareja, según ella contó en chats suyos con la secretaria privada de Fernández, María Cantero. Esas agresiones y fotos saltaron a la luz porque el celular de esta funcionaria fue secuestrado por la justicia en una investigación por el presunto pago de coimas con los seguros que contrataba el Estado.

Luego esas denuncias fueron ratificadas por Yáñez en un reportaje con Infobae desde la capital española y al presentarse ante el consulado argentino en esa ciudad.

Obvio que no se nos escapa el interés político de la derecha argentina, comenzando por el gobierno fascista de Milei y siguiendo por Macri, Bullrich, Pichetto, De Loredó, etc, más el coro de medios corporativos, de aprovechar esta situación para sacar agua para su molino. Al hundir a Fernández quieren liquidar al peronismo, que consideran su antagonista electoral.

Pero más allá de ese interés político de la derecha, totalmente falso pues su gobierno eliminó el Ministerio de la Mujer y destruyó políticas de género, está el hecho de la denuncia de una mujer golpeada, objeto de violencia de género. Y le creemos. Fue víctima de un hombre que

en 2020-2023 tenía un gran poder como presidente de la Nación y titular del Partido Justicialista. Como a tantas otras mujeres víctimas de violencia de género, también le creemos a Yáñez, esperamos que la justicia investigue y condene al agresor para que eventuales futuros violentos tomen nota de lo que les pasa a estos

agresores, y para que las víctimas de la violencia machista tengan más confianza en denunciar a sus agresores y abusadores, al saber que no caerán en el vacío.

Fernández fue un pésimo presidente, de centro-derecha, capitulador, eso ya lo sabíamos y lo dijimos antes. Además de todo eso, ahora se sabe que era y es una mala persona, golpeador y abusador.

LIBERACIÓN



Le creemos a la víctima.

EN BAHÍA BLANCA O RÍO NEGRO

Negocio del Gas será para Techint y Petronas

En los últimos días hubo polémica producto del cambio de localidad para la ubicación de la planta GNL de YPF (con inversión de Petronas). La misma en su origen se iba a localizar en la zona portuaria de la ciudad de Bahía Blanca (provincia de Buenos Aires), pero terminó derivando en la provincia de Río Negro.

Los motivos que se utilizaron para fundamentar la decisión por parte de las empresas supuestamente son geográficos (dado que en algún supuesto podría ser necesario dragar la zona de Bahía Blanca, por lo que podría aumentar los costos), como también dicen que sería un trayecto más corto desde Vaca Muerta hasta la planta.

Pero la realidad es que los principales motivos son “fiscales”, la provincia de Bs As no adhirió al RIGI propuesto por el estado nacional, en cambio la Río Negro lo hizo desde un primer momento. Esto da a Petronas y YPF (hoy manejada por personal proveniente de Techint cercana al facho libertario Milei y obviamente punta de lanza del entramado monopolístico) un motivo para ahorrarse millones de pesos, y hacer negocios que beneficien al monopolio Techint.

Si bien se podría decir que descentralizar un poco la economía, desviando inversiones para que no queden únicamente en Bs As o que de esta manera se promueve la defensa de los intereses argentinos en la Patagonia, se nos hace insuficiente. YPF es una empresa que aún cuenta con 49 por ciento de acciones privadas) intentando generar más ganancias, evitando condiciones “desfavorables”, pero solo se ve bajo esa óptica si se piensa en términos de un inversor buscando reducir costos únicamente a los fines de obtener ganancias.

La ciudad de Bahía Blanca podría aceptar como explicación que un dragado podría complicar mucho la puesta en marcha de la obra, incluso tolerar la decisión a pesar de las expectativas (en cuanto al aumento de puestos de trabajos e ingresos) que se habían creado. Sin embargo cuando la explicación únicamente encuentra como motivo la planificación de una economía fiscal favorable para aquellos inversores, tenedores de acciones y directivos termina llevando una necesidad de criticar el accionar.

Cualquier inversión realizada por empresas con capitales privados no son negativas por sí solas, de hecho debemos recordar que durante la NEP (en la URSS) o durante los periodos de apertura en China, se permitió pegar un repunte en sus economías, dado crecimiento y desarrollo a las fuerzas productivas. Pero todo se realizaba en base a un programa combinado con la economía planificada. Sin embargo en el contexto actual argentino es imposible sostener eso, dado que el gobierno seudo libertario de LLA tiene por objetivo fomentar el aumento de la empresa privada, destruir las condiciones laborales favorables para los trabajadores, y convertir al país en una mina de oro de la cual se pueda extraer ganancias para llevarlas afuera.

Como Partido de la Liberación sostenemos que el plan económico del gobierno actual contradice los intereses de las clases populares. Está destinado a satisfacer a los intereses del imperialismo, a pesar de que la inversión se realice por medio de una empresa en este caso estatizada en un 51%, sigue existiendo una influencia del sector privado, que no tiene intención de mejorar la productividad para que nuestro país pegue un salto cualitativo y cuantitativo, sino intenciones de mejorar las ganancias de los grupos monopolísticos.

El imperialismo, la burguesía, el fascismo y los monopolios son hoy los grandes enemigos que tienen los marxistas. El PL ha hecho mención durante años de que el monopolio es el principal cáncer de la política argentina y de su economía, estos manejan mediante políticas oligopolistas (en los diversos rubros) los destinos del país presionando a los gobernantes mediante el ejercicio de su poder económico. Para lograr la completa y segunda liberación nacional, debemos acabar con los monopolios. Se puede recurrir, para tener una noción más amplia, a los documentos del PL posteriores a su XV Congreso en los cuales se describe cuál es la propuesta de nuestro partido para establecer un plan económico.

Debemos derrotar al imperialismo en todas sus caras, no solo en su embate bélico, sino también sus facetas económicas. Además no debemos aplaudir cualquier inversión sin realizar la crítica y análisis necesario para dilucidar si la misma es beneficiosa para la población o si ella solo enriquecerá a los monopolios en detrimento del pueblo.

LULO MALESORI



El dueño de Techint será el gran beneficiado.

**LIBERTAD A DANIELA CALARCO
ARREDONDO Y ROBERTO DE LA CRUZ
GÓMEZ, PRESOS DESDE EL 12 DE JUNIO
PASADO, LIBERTAD A FACUNDO JONES
HUALA, LIBERTAD A MILAGRO SALA Y
TODOS LOS PRESOS POLÍTICOS**

Los trotskistas del FITU pifian con Venezuela



Gravísimo error de Izquierda Socialista y resto del FITU.

Reiteramos lo que muchos lectores ya conocen desde hace años: el PL tiene coincidencias políticas tácticas con los partidos trotskistas del FITU para luchar juntos por salarios, derechos humanos, contra la deuda externa y contra la burocracia sindical y el gobierno facho de Milei. E incluso los votó en 2023. Al mismo tiempo siempre tuvo diferencias de política internacional sobre China, Cuba, Venezuela, Nicaragua, Bolivia y otros procesos latinoamericanos y mundiales, como hoy la guerra de la OTAN contra Rusia desde Ucrania. Una cosa no quita la otra.

Hoy nos toca criticar la postura de ese arco trotskista del FITU a propósito de las elecciones de Venezuela y la situación creada a posteriori en la patria de Simón Bolívar. Nosotros apoyamos la victoria de Nicolás Maduro y el Gran Polo Patriótico, y denunciemos las manifestaciones violentas de la derecha venezolana y el imperio yanqui por desconocer ese resultado y calificar de “fraude” el comicio del 28 de julio. Y como continuidad de esa diferencia, esos sectores apoyan la violencia callejera contra Maduro a la vez que califican a éste de violento, entreguista y gobierno de facto apoyado en los militares, una manera elegante de llamarlo dictador.

Nos tomamos el trabajo de revisar los artículos de la prensa trotskista y aunque estos cuatro partidos del FITU suelen tener diferencias entre sí, llamativamente en este caso venezolano están muy unidos.

El PTS de Myriam Bregman, en su declaración del 30 de julio sostuvo: “Una generalizada protesta en muchas ciudades del país, con peso decisivo de sectores populares, ha sido la respuesta al grotesco intento de fraude en las elecciones presidenciales del #28Julio. El chavismo gobernante (hay otro en la oposición) responde con represión (con parapolicías y algunos muertos), pero no le alcanza”. Agregan: “Hay elementos claves que indican el fraude electoral. Un gobierno reaccionario y autoritario como el de Maduro y las FFAA, con sus políticas brutalmente antiobreras (...)”.

El 1 de agosto, en La Izquierda Diario este partido, PTS, afirmaba: “Luego de la oleada de protestas del pasado lunes 29 de julio, en respuesta al fraude de los resultados electorales, el Gobierno pasó al ataque con su aparato represivo”.

Por su parte el Partido Obrero emitió una declaración el 31 de julio donde decía: “Las denuncias de fraude, los choques callejeros, la represión y el asesinato de hasta al momento de 14 personas hacen evidente que las elecciones del domingo pasado han servido para agravar considerablemente la durísima crisis que ya vivía Venezuela. El fraude montado en la elección está al servicio de la perpetuación de esta política que ha hundido a Venezuela en una crisis humanitaria”.

El comunicado de Izquierda Socialista sostenía el 2/8: “Denunciamos el fraude electoral perpetrado por el gobierno de Nicolás Maduro. Reclamamos que se respete la voluntad popular de millones de venezolanas y venezolanos. Y exigimos el cese de la represión, que ya se cobró varias vidas, personas desaparecidas y más de 1000 detenidos”. Otra de sus notas decía: “El gobierno de Maduro, habla de antiimperialismo, posa de izquierdista y hace discursos contra el facho de Milei, pero no deja de ser una dictadura burguesa que hambrea y reprime al pueblo trabajador. Los pueblos del mundo no deben confundirse: el escandaloso fraude electoral es parte de esa política”.

Del otro socio del FITU, el MST, no encontramos declaraciones recientes sino una mucho más antigua de su legisladora porteña Celeste Fierro, del 28/1/2019. Sostenía: “Si alguien no va a llevar democracia a Venezuela son Trump y los Estados Unidos, campeones mundiales del intervencionismo. Pero tampoco son solución Guaidó ni Maduro, ya que a uno nadie lo eligió y al otro es evidente que el pueblo ya no lo quiere. Es sólo el pueblo venezolano quien debe decidir democrática y libremente su destino”. ¡O sea, Guaidó y Maduro equiparados!

Este resumen muestra que esas dirigencias trotskistas coinciden con Milei, Macri, la derecha mundial, la OEA y el imperialismo, en que las elecciones venezolanas fueron fraudulentas. Coherentes con eso, Maduro sería un presidente ilegítimo, que además habría reprimido a su pueblo, o sea un violento, un dictador. Y encima estos socios del FITU lo acusan de entregar el petróleo a Chevron yanqui y a empresas chinas y rusas, de modo que también se habría convertido en un mandatario antinacional entreguista.

Más desubicación política respecto a Venezuela bolivariana, no se consigue, y peor aún tratándose de organizaciones que dicen ser de izquierda y defender a los trabajadores. Deberían atender estas críticas y sobre todo pensar un poquito en el mensaje del Che a los argentinos, del 25 de mayo de 1962: “la línea divisoria es con o contra los monopolios”. En otra ocasión el Guerrillero Heroico también dijo “Con el imperialismo, ni un tantico así”.

SERGIO ORTIZ

El sintético legado del camarada

Roberto Cristina

Roberto Luis Cristina, alias Cabezón, alias Guillermo Juárez, fue desaparecido por el Ejército el 15 de agosto de 1978 en el centro de tortura y exterminio “El Vesubio”, localizado en el partido bonaerense de La Matanza. Allí, al igual que otros camaradas de VC, actual PL, Roberto fue brutalmente torturado. Uno de esos militantes, Luis Pérez, delegado del banco de Tokio, murió en la tortura.

Durante el juicio a los ex comandantes de las primeras tres ex Juntas Militares, en 1985, tres testigos declararon que mientras era brutalmente torturado, Roberto gritaba “Viva la clase obrera, Viva la Patria, Viva la Revolución”. Con esos métodos criminales no pudieron sacarle ningún dato. Doy fe, porque Roberto conocía mi casa en Córdoba.

Esas tres consignas finales que se conocen del camarada pueden ser tomadas como su legado. En forma sintética, claro, porque a lo largo de su vida hay muchísimas otras enseñanzas políticas e ideológicas para los revolucionarios en general y los militantes de nuestro partido en particular.

Él dijo: “Viva la clase obrera”. Y esa es una orientación válida para nuestra militancia, para hacer más agitación y propaganda en esa clase social, concebida en sentido amplio, o sea además de la clase obrera fabril incluimos a los docentes, personal de salud, etc. Los antimarxistas quieren borrar del mapa a la clase obrera, por su disminución relativa en número y nuevas modalidades del trabajo. Aducen que, por momentos -en los ‘90 - aparece más nítido el rol de los jubilados o más recientemente el de los desocupados. Debemos atender a todo ese contingente, como lo prueban hoy las luchas del SUTNA, Aceiteros, docentes de todos los niveles, movimientos piqueteros, etc. Porque estos últimos son trabajadores que perdieron el trabajo o no fueron empleados registrados, del mismo modo como los jubilados son trabajadores que llegaron a los 65 años o 60 si son mujeres. Ganar más activistas obreros, trabajadores, maestros, jubilados y piqueteros para nuestro partido, captarlos para nuestras propuestas sindicales y políticas, hoy del Frente Antiimperialista y Antifascista, es parte del legado de nuestro referente histórico.

Él dijo “Viva la Patria”. Y esa es también parte fundamental de nuestra militancia, cuando Argentina viene siendo convertida en semicolonias o directamente en colonias yanqui y de otras potencias imperialistas miembros de la OTAN. Se quedan con nuestros dólares vía el pago de la deuda externa y ahora con el RIGI (Régimen de Incentivo para Grandes Inversores) se adueñarán aún más de nuestro petróleo, gas, litio, cobre, etc.

A diferencia de otras organizaciones, por ejemplo trotskistas, Roberto y los fundadores de VC fueron claros en que la revolución tenía etapas. La primera es nacional, popular y democrática, de liberación nacional y social, que

bajo la dirección de la clase obrera debía conducir al socialismo. Luchaba y luchamos por una Patria Liberada. Roberto era un destacado internacionalista y patriota a la vez, de esos que buscaba disparar la flecha del marxismo leninismo al blanco concreto de la Argentina capitalista dependiente, sin dogmatismos.

Bajo el gobierno proimperialista de Milei ese legado patriótico es más valioso que nunca antes. Es Patria o FMI. Son Malvinas argentinas o Falklands inglesas. La deuda es con el pueblo y no con BlackRock y el Fondo. Obvio, cuando decimos Patria no incluimos a los fascistas que se visten de patrioterros, como antes Astiz, Rico y Seineldín, y ahora Victoria Villarruel y los que torturaron a nuestros soldados en Malvinas.

El dijo “Viva la Revolución”. Ese era y es el objetivo primordial y más elevado de aquella militancia setentista y también de la actual, que no baja los brazos ni reniega de aquella lucha como hacen tantos tibios, reformistas y renegados. En momentos en que los genocidas estaban a punto de quitarle la vida, no pudieron confundirlo ni rendirlo a Roberto en sus convicciones revolucionarias como en su tiempo los colonialistas tampoco pudieron quitárselas a Mariano Moreno, Juan José Castelli, Manuel Belgrano y José de San Martín, ni al Che Guevara ni a la Generación del ‘70.

Clase obrera, Patria y Revolución, dijo Roberto. Seguimos su legado, con orgullo y obstinación revolucionaria, en una larga marcha, sin perder la memoria ni los principios ni olvidarnos de los 30.000 mártires ni de la organización partidaria que hace ondear juntas a la bandera roja, la whipala y la celeste y blanca.

SERGIO ORTIZ



Roberto de visita en Albania socialista.

CON APOYO DE EE.UU.

Israel ataca a Palestina, el Líbano e Irán



En todo el mundo se exige terminar con el genocidio.

La semana previa al asesinato en Irán de Ismael Haniyeh, líder de Hamas, el primer ministro genocida Netanyahu, viajó a EEUU a defender su política de aniquilamiento de la resistencia palestina.

Como parte de ese dispositivo, al conseguir el apoyo que necesitaba, a pesar de la ausencia significativa de muchos legisladores demócratas, tomó la decisión de eliminar al líder palestino. Esto demostró patentemente la falsedad del discurso que justificaba la agresión sionista a Palestina para "rescatar a los rehenes israelíes" ya que el dirigente asesinado era el principal negociador con Israel.

Fue una directa provocación a Irán pues la bomba que terminó con su vida, se activó tras la ceremonia de asunción presidencial a la cual fue invitado como huésped y estaba bajo la custodia de Irán.

Otra provocación fue el asesinato de Fuad Shukur, comandante militar de Hezbollah, en el Líbano, en venganza a un presunto ataque en los Altos del Golán.

Hamas y Hezbollah son dos fuertes aliados iraníes, con los cuales está enfrentado Israel directamente desde hace muchos años, y más desde el año pasado tras la incursión de Hamas en octubre.

Es poco probable que tales provocaciones que buscan deliberadamente una escalada con Irán, sean realizadas sin un claro aval de EEUU que ya está inmerso en el conflicto tratando infructuosamente de reanudar el abastecimiento de Israel y el libre comercio en el mar Rojo, limitando el boicot de los hutíes (otros aliados de Irán) a Israel.

La cuestión de fondo yanqui es acelerar el conflicto para sacar a Israel de la difícil posición actual, ante el masivo repudio mundial al genocidio palestino que ya lleva más de 8 meses, masacrando a 40.000 palestinos pero que no logra ni liberar a los rehenes israelíes ni aniquilar a Hamas. Y también tratar de evitar a como de lugar, el desarrollo atómico de Irán que le disputaría a Israel la exclusividad de la disposición de armamento nuclear en la región.

Recordemos que el año pasado asesinaron en Siria al general iraní Mousavi, en el consulado de Irán. La agresión fue respondida en abril por Irán en un ataque inaudito desde el territorio iraní con drones y misiles a Israel. Tal respuesta fue acotada a objetivos militares y limitada por la defensa conjunta de EEUU e Israel y Jordania que no permitió la violación de su espacio aéreo.

Los más de 1.500 kilómetros de distancia a Israel le dificultan la respuesta militar a Irán de las provocaciones israelíes.

Las protestas contra el gobierno genocida se están ampliando en Israel, y la salida que ve la camarilla sionista gobernante, es un conflicto regional que encolumne a toda la población israelí bajo la amenaza existencial que tal conflicto pueda representar.

Ni Hezbollah ni Irán quieren escalar el conflicto. Eso es más que evidente. Se sabe que no estuvieron implicados en la incursión de

Hamas que intentan usar para justificar la limpieza étnica, el genocidio y el desplazamiento masivo de palestinos que en realidad se realiza para apropiarse de su territorio e impulsar los negocios petroleros e inmobiliarios con los cuales pretenden beneficiarse.

Por experiencia propia los libaneses de Hezbollah saben que los conflictos militares son muy largos y duros (lucharon y derrotaron a los israelíes del sur del Líbano tras 20 años de conflicto). Además conociendo los antecedentes criminales de la camarilla sionista no es descartable el holocausto nuclear.

Los sionistas más extremos quieren un gran Israel potencia regional y no se detendrán ante nada para lograrlo aún cuando se extiendan las bajas militares en su ejército y el sufrimiento de la población civil. Se sienten seguros con su domo de hierro y arsenal nuclear.

Además cuentan con el comité lobbista del AIPAC en EEUU con el que sobornan ampliamente a los legisladores y funcionarios yanquis tanto demócratas como republicanos (financió la carrera política de Biden con muchos millones de dólares).

La ausencia de una mayoría de legisladores demócratas en el discurso de Netanyahu fue más una pose en defensa de su electorado político horrorizado ante el genocidio (en plena campaña presidencial) que un verdadero compromiso para frenar y castigar al genocida Netanyahu y su camarilla sionista del Likud que justifica la eliminación de los "animales humanos palestinos".

Pero es una falsa sensación de seguridad. Por más que posean a través de los fondos de inversión sionistas la mayoría de los canales de propaganda y desinformación mundiales, bloqueen a sus críticos en las redes sociales e intimiden y acusen de "antisemitismo" a todos los que denuncien la matanza de miles de niños y mujeres palestinos, la verdad se abre paso irrefutable día a día en todo el mundo.

Como pequeña muestra de tal situación, un judío argentino increpó violentamente al influencer Michelo para que "no hable de lo que no sabe, ya que nunca viajó a Israel". Sin perder la calma Michelo le contesto que no es necesario viajar a Israel para ser testigo de la masacre en curso.

Están frustrados contra los ciudadanos que levantan su voz y comparten las imágenes y videos de la masacre, y contra los estudiantes yanquis que establecieron campamentos en los campus de las más prestigiosas universidades.

Solo se les ocurre atribuirlo, como por ejemplo al mileísta Darío Epstein, a la financiación árabe. El ladrón piensa que todos son de su misma condición.

Los sionistas hace rato han perdido todo vestigio de humanidad. Por eso no pueden entender la respuesta de la humanidad toda contra su accionar criminal. Y tal respuesta es la que desbaratará implacablemente todos sus planes militares y políticos.

MARTÍN GUEVARA

★ Frase del día

"Los ricos y los terratenientes se niegan a luchar, (...) dicen que a ellos no les importa seguir siendo colonia. Sus hijos quedan en sus casas gordos y cómodos, un día se sabrá que esta Patria fue liberada por los pobres, y los hijos de los pobres, nuestros indios y los negros, que ya no volverán a ser esclavos."



Gral. José de San Martín, líder de las luchas independentistas de la Patria Grande

Elecciones de Venezuela siempre son limpias pero el imperio grita “fraude”

La jornada dominical fue tranquila, sin incidentes ni denuncias de irregularidades en ninguno de los 24 estados. En los últimos 25 años de gestión bolivariana el sistema electoral viene revalidando su fama de ser uno de los mejores del mundo. El votante se presenta ante una máquina, valida su identidad con huella dactilar y presiona la opción deseada para votar, la máquina le extiende un recibo y en un minuto todo ha terminado. Al finalizar la jornada cada máquina expide un acta con la cantidad de votantes y cuántos son los correspondientes a cada candidato. Las actas se transmiten desde cada centro de votación hacia las autoridades del Consejo Nacional Electoral (CNE), que tiene cinco rectores, encargado de dar esa información oficial al país. Y así lo hizo en la medianoche del domingo, cinco horas después de cerrado el acto, cuando el presidente del CNE, Elvis Amoroso, leyó el primer boletín con el 80% de las actas: Maduro tuvo el 51,2% de los sufragios y el opositor Edmundo González Urrutia, apoyado por la ultraderechista María Corina Machado, el 44,2%. El oficialista venía ganando al principal candidato de Washington por 700.000 votos. ¿Por qué el primer informe se refería al 80 por ciento de las actas y no al 100? La explicación fue que el sistema informático había sufrido ataques desde el exterior, Macedonia del Norte, que habían ralentizado la transmisión de los datos desde las 30.000 mesas de votación hacia el CNE.

El 2 de agosto el CNE dio a conocer su segundo boletín: con el 96,87% de las actas, Maduro sacó 6.408.844 votos, 51,95%; Edmundo González, 5.326.104, 43,18%. Ahora la diferencia entre ambos fue de 1.082.740 votos. Como era previsible, la data oficial no logró disminuir la violencia verbal y física llevada adelante desde el mismo domingo por los dirigentes de la Plataforma de Unidad Democrática, que no sólo insistieron en su falsa denuncia de “fraude”, con ataques políticos al vencedor y violencia callejera contra personas e instituciones. Lo más grave es que Machado y los suyos, invocando el inexistente fraude, pidieron a Estados Unidos y los gobiernos vasallos que salvaran la democracia venezolana, léase que realizaran cuanto antes una intervención política y militar contra la patria de Simón Bolívar. Convocaron a manifestarse ante las embajadas de EE UU en todo el mundo, con carteles pidiendo “S.O.S. Intervención Ya” dirigida al Comando Sur norteamericano. Su jefa es la generala Laura Richardson, vieja conocida por ambicionar nuestro litio, hacer falsas denuncias contra la estación satelital china en Neuquén y querer -junto con Javier Milei - una base en Ushuaia.

DE TAL PALO TAL ASTILLA

Los comicios fueron los número 31 desde aquella primera victoria del chavismo en 1998. En 29 oportunidades ganaron Chávez y desde 2013 su continuador Maduro, y en dos ocasiones la oposición: en 2007 en un intento de reforma constitucional y en 2015 en elecciones legislativas. La derecha por lo general no admite sus derrotas sino que acusa al gobierno bolivariano de manejos fraudulentos y dictatoriales, como casi siempre. Incluso en su prontuario antidemocrático sobresale el intento de golpe de Estado en abril de 2002, cuando un sector militar secuestró a Chávez y estuvo a punto de asesinarlo.

En 2014 Machado se hizo nombrar como embajadora alterna de Panamá ante la OEA, para reclamar sanciones contra su país, Venezuela. Por eso en 2015 la Contraloría la inhabilitó por 12 meses, que la justicia aumentó a 15 años y por eso no pudo ser candidata en estos últimos comicios. El diario español, El País, de derecha, citó este dato horrible de su prontuario: “En 2019, causó revuelo por defender en una entrevista con la BBC una intervención extranjera en Venezuela. Un régimen criminal solo saldrá del poder ante la amenaza creíble, inminente y severa del uso de la fuerza, declaró”. Corrían las horas del plan intervencionista montado desde Colombia.

Son aprendices de sus maestros norteamericanos. De tal palo tal astilla. El 3 de noviembre de 2020 hubo elecciones en la metrópoli y competían Trump con Biden. Los resultados finales no estuvieron hasta el 30 de ese mes porque cada uno de los 50 estados contaba como le parecía y con sus propios tiempos. Después de ese mes de demora, siguieron las controversias por las demandas judiciales interpuestas por el magnante

perdedor. Este siguió desconociendo el resultado hasta el 6 de enero de 2021, cuando alentó a sus seguidores a entrar por la fuerza en el Capitolio, donde hubo 5 muertos. Esa es la plutocracia yanqui (democracia para los ricos, por los ricos y de los ricos).

MOTIVOS DEL INTERVENCIONISMO

Lo de fondo no son los números de votos y las actas demoradas, que ahora son súper mínimas, pues el CNE ya contabilizó el 96,87 por ciento de los votos. Lo más trascendente son los motivos por los que el imperio y sus vasallos quieren dominar Venezuela. Eso llevó al secretario de Estado Antony Blinken a reconocer como presidente electo a González Urrutia el jueves. Al día siguiente la canciller facha mileísta Diana Mondino lo imitó, considerando que es el presidente electo, aunque luego hubo un comunicado de esa cancillería diciendo que “Argentina sigue con extrema atención y preocupación los acontecimientos en Venezuela a fin de pronunciarse en forma definitiva”.

Tanta precipitación tiene motivos políticos y económicos de la potencia decadente. En primer lugar siempre ambicionó adueñarse de las reservas petroleras de Venezuela, que son 300.800 millones de barriles de crudo, las más importantes del mundo. En segundo le duele profundamente la existencia de la República Bolivariana y añora la IV República de los corruptos adecos y copeyanos, enterrados por el chavismo. Esa nación independiente y patriótica, con un gobierno antiimperialista y asentado en Fuerzas Armadas Nacionales Bolivarianas, son un obstáculo insuperable para Washington y su libre paso por el “patrio trasero”. De ahí el bloqueo, las 932 sanciones a Venezuela, el robo de la petrolera CITGO y del oro en el banco de Londres. En tercer lugar, esa Venezuela es socia de los BRICS y pronto será miembro pleno, profundizando la vinculación con China y Rusia, vistos como demonios por la Casa Blanca, el Pentágono, Wall Street y la OTAN. De ahí el odio, la violencia y los intentos de dar otro golpe de Estado en Caracas.

Por eso se explica el alineamiento proyanqui del gobierno de Milei y la banquera Mondino, así como los mendaces comunicados del PRO de Macri y otros alineados con la embajada yanqui de Marc Stanley, caso del Frente Renovador de Sergio Massa. Cuesta un poquito más entender el silencio oportunista de Cristina Fernández y el vergonzoso comunicado de los diputados de Unión por la Patria, que pusieron a Maduro como el “prime suspect” de esta historia, como si estuviera ocultando data para justificar un fraude. ¿No ven que la inflación anual bajó en Venezuela al 50 por ciento? ¿No saben que su producto bruto interno crecerá este año 5,8 por ciento y quizás más pese a las sanciones yanquis? ¿Desconocen que en 25 años los bolivarianos entregaron 5.100.000 viviendas populares? ¿Ignoran que ahora el 85 o más de los alimentos se producen en el país? Por eso y mucho más ganó Maduro. ¡No por fraude!

Nota completa en www.partidodelaliberacion.com.ar

SERGIO ORTIZ



Bolívar, Chávez y Maduro.

BREVES INTERNACIONALES

VENEZUELA: VERGÜENZA DAN LOS TIBIOS Y “PROGRES”



En este conversatorio se cuestionó a los tibios y oportunistas.

Las recientes elecciones en Venezuela siguen dando lugar a grandes confrontaciones políticas. De un lado su digno gobierno y pueblo bolivariano, apoyado por medio centenar de países del mundo que han reconocido la victoria de Nicolás Maduro, y del otro el imperialismo y varios gobiernos reaccionarios que desconocen ese resultado, agravan al proceso electoral como “fraudulento”. Varios de ellos directamente reconocen como “presidente” al derrotado candidato de la derecha, Edmundo González Urrutia (mascarón de proa de María Corina Machado).

Acá agregamos algunos elementos y sobre todo analizamos el indigno comportamiento de buena parte del “progresismo” regional, en particular la conducta de Lula da Silva (Brasil) y Gustavo Petro (Colombia), y en menor medida la de la expresidenta Cristina de Kirchner.

En la noche del 28 de julio, el presidente del Consejo Nacional Electoral, Elvis Amoroso, dio a conocer un primer boletín, basado en el 80 por ciento de las actas, donde ganaba Maduro por 51 contra 42 por ciento, unos 700.000 votos (ver nota aparte). La derecha venezolana y mundial clamó con que se trataba de un fraude y pidió el reconocimiento de la victoria de la derrotada Plataforma de Unidad Democrática (PUD).

El 2 de agosto, Amoroso dio el segundo boletín, sobre el 96,87% de las actas, indicando que Maduro alcanzó 6.408.844 votos (51,95 % de los sufragios); mientras que Edmundo González 5.326.104 (43,18 %), casi un 1.1 millón de votos de diferencia. Los otros ocho candidatos restantes tuvieron, sumados, 4,86 % de los votos. La participación en estos comicios fue del 59,97 %; es decir, 12.386.669 personas.

En apoyo a un supuesto fraude y presunto triunfo de la derecha venezolana se expresaron rápidamente Antony Blinden, del Departamento de Estado yanqui, y los presidentes del arco derechista regional como el facho Javier Milei, la golpista peruana Dina Boluarte, los presidentes derechistas de Panamá, Uruguay, Paraguay, Ecuador y, como furgón de cola, el socialdemócrata chileno Gabriel Boric, todos articulados por Blinden y la OEA del reaccionario Luis Almagro.

Hasta ahí no habían sorpresas porque todos los mencionados, y otros más, ya tenían una posición tomada contra la Venezuela bolivariana, considerada una “dictadura” similar a las “dictaduras” de Cuba y Nicaragua.

La sorpresa vino por el lado del progresismo. Lula, Petro y Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, y sus respectivos cancilleres tuvieron algunas reuniones y declaraciones pseudo centristas, que no dejó conformes a ninguno de los dos sectores enfrentados ante la situación en Venezuela. Por un lado exigían a Maduro la presentación de las actas, como si la demora en hacerlo supusiera parte de un fraude. Y por otro lado no llegaban al extremo de desconocer a esas elecciones ni las descalificaban de “fraude”.

El presidente mexicano fue el único que manifestó cabía esperar hasta que el sistema electoral del país sudamericano diera a conocer los resultados definitivos, como expresando confianza en que así sería. Por su influencia, la nota de los cancilleres de Brasil, Colombia y México dijeron que mantendrán sus consultas de “alto nivel”, pero con pleno respeto a la “soberanía y la voluntad del pueblo venezolano”.

Cristina de Kirchner, en línea con estos tres mandatarios, en una conferencia en México exigió a Maduro la publicación de las actas, “no sólo por el pueblo venezolano y la oposición, sino por el propio legado de Hugo Chávez”, como si el mismo estuviera siendo defraudado en esta elección.

El titular del CNE había reiterado la denuncia de que habían sufrido “ataques informáticos masivos, desde distintas partes del mundo, contra la infraestructura tecnológica del Poder Electoral y de las principales empresas de telecomunicaciones del Estado venezolano, lo que provocó el retardo de la transmisión de las actas y el proceso de divulgación de resultados”.

Ante la gravedad de la situación creada por la derecha con sus falsas denuncias y guarimbas (violencia callejera) que dejaron cerca de 20 muertos y 1.200 detenidos, el presidente Maduro se presentó ante la Sala Electoral del Tribunal Supremo de Justicia con un recurso de amparo para que analice todo lo relacionado con el comicio, la documentación del CNE y las actas en poder de cada uno de los diez partidos intervinientes.

El canciller venezolano Yvan Gil declaró que esa Sala se encuentra abocada a ese estudio “de conformidad con nuestras leyes y culminará en un veredicto final”.

En ese marco hizo mucho ruido la declaración de Lula a una radio de Brasil donde no sólo reiteró sus críticas al gobierno de Maduro sino que también le propuso dos barbaridades: que llame a nuevas elecciones o que se invite a la oposición derechista a un gobierno de coalición.

Textualmente dijo Lula: “Hay varias salidas. Una es un gobierno de coalición, un gobierno de coalición con la oposición. Hay mucha gente que está en mi gobierno que no votó por mí y otros sí. Todo el mundo va a participar de un gobierno (de coalición)”. Acotó: “Ahora hay un desacuerdo (...) entre aquellos que quieren que diga que la oposición fue victoriosa, yo no puedo decir que fue victoriosa porque no tengo datos y mucho menos puedo decir que Maduro fue victorioso porque no tengo datos”. Agregó: “Maduro tiene seis meses de mandato. Si tiene sentido común, incluso podría convocar unas nuevas elecciones, creando un comité electoral con miembros de la oposición y observadores del mundo entero”. Su par colombiano se sumó rápidamente a ese doble pedido, incluso recomendando el fracasado y nefasto “Frente Nacional” de Colombia.

Esa oferta de Lula y Petro fue rechazada por Machado, diciendo que el pueblo venezolano ya votó.

Y por supuesto fue rechazada también por el gobierno venezolano.

La Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad (REDH)-Capítulo Argentina, que la cuestionó como “Una mediación sospechosa”.

Más concluyente fue el comunicado de ALBA Movimientos, que comparte el Partido de la Liberación: “El respeto a la soberanía y la autodeterminación de los pueblos es un principio que cualquier proyecto revolucionario debiera tener como prioridad. Debe hacer de esta una bandera política en las relaciones internacionales, incluso en medio de la presión externa de matiz reaccionaria, que siempre pretende desconocerla. Los movimientos sociales y populares que conocemos, amamos y defendemos al pueblo bolivariano, rechazamos, por insólita y extemporánea, la más mínima idea o sugerencia, como la planteada por algunos sectores “progresistas” de la región de desarrollar intervenciones diplomáticas, políticas, militares o de cualquier tipo en Venezuela dirigidas a desconocer, de facto, el resultado de un proceso electoral ya concluido. Estas insinuaciones no son otra cosa que el desconocimiento de su soberanía, y una falta de respeto a la voluntad de su pueblo expresada en las urnas el 28 de julio”.

SECRETARÍA DE RELACIONES INTERNACIONALES